

## Kodim 0716/Demak Rutin Laksanakan Pemeliharaan Lapangan Tembak.

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](http://DEMAK.GO.WEB.ID)

Jun 19, 2023 - 11:40



*kegiatan pemeliharaan lapangan tembak yang secara rutin di laksanakan Kodim 0716/Demak melalui Koramil 13 Karangawen, kerja Bhakti dengan sasaran membersihkan rerumputan liar serta merapikan sarana prasarana pendukung yang ada di sekitar area lapangan tembak*

DEMAK - Kodim 0716/Demak melalui jajarannya Koramil 13/Karangawen melaksanakan Korge (Kerja Bakti) pembersihan lapangan tembak Kodim 0716/Demak yang berada di Desa Jragung, Kecamatan Karangawen Kabupaten Demak, Senin (19/6/2023)

Kegiatan Korge (Kerja Bakti) ini merupakan kegiatan pemeliharaan lapangan tembak yang secara rutin di laksanakan Kodim 0716/Demak melalui Koramil 13 Karangawen, kerja Bhakti dengan sasaran membersihkan rerumputan liar serta merapikan sarana prasarana pendukung yang ada di sekitar area lapangan tembak.

Di tempat terpisah Dandim 0716/Demak melalui Pasiops Kapten Arm Imam Sunandar mengatakan, bahwa pemeliharaan tempat latihan menembak merupakan salah satu wujud pembinaan satuan (Binsat) Kodim 0716/Demak. Dimana lapangan ini merupakan sarana bagi prajurit Kodim Demak untuk mengasah kemampuan menembak senjata maupun pistol.



"Lapangan tembak sangat bermanfaat untuk membentuk Prajurit TNI supaya lebih profesional dalam ketrampilan menembak. Oleh karenanya secara rutin kita bersihkan", ujar Pasiops

Sementara Danramil 13/Karangawen Kapten Inf Suyitno selaku yang tertua di lapangan menuturkan, kegiatan ini diikuti oleh seluruh anggota Koramil 13/Karangawen, menurutnya, rerumputan liar yang tinggi dan ranting-ranting pohon yang menjulur kemanamana di sekitar lokasi lapangan menjadikan kurang enak dilihat dan dapat mengganggu aktivitas saat pelaksanaan latihan menembak.

"Untuk itu, secara rutin kita laksanakan pemeliharaan lapangan tembak ini. Semoga dengan kerja bakti ini, selain memperindah pemandangan, juga dapat meningkatkan semangat prajurit saat latihan nanti", ungkap Kapten Inf Suyitno.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak